

**Betreff:**

Weitere öffentlich zugängliche E-Ladestationen in Bierstadt (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich für die Einrichtung weiterer jederzeit öffentlich zugänglicher E-Ladestationen (inkl. Für E-Bikes), insbesondere von ESWE Versorgung, in Bierstadt einzusetzen.

**Begründung**

Eine ökologische Verkehrswende für den Individualverkehr kann nur gelingen, wenn es in Deutschland ein dichtes flächendeckendes Netz an E-Ladestationen gibt, idealerweise aus sogenannten Schnell-Ladestationen.

In Bierstadt gibt es derzeit zwei öffentlich zugängliche E-Ladestationen, die von privaten Unternehmen (am DG-Verlag und bei Aldi Süd) eingerichtet und betrieben werden. Für eine ökologische Verkehrswende für den Individualverkehr ist das zu wenig. ESWE Versorgung hat bisher keine E-Ladestation in Bierstadt eingerichtet, noch ist dies bisher geplant.

Wiesbaden, 09.06.2020

Pahls  
Fraktionssprecher